

cfp 609 John Woolman 1757 — absoluta confianza en Dios —

*Durante la guerra contra los franceses alrededor de 1657, los cuáqueros se preocupaban por la cuestión de pagar los impuestos que el gobierno usaba para la guerra. Woolman era uno de los que pensaban que no debían pagar impuestos para propósitos militares. En su diario comentó:*

Se nos requiere gran abnegación y entrega a Dios para alcanzar esa condición en la que sin reserva dejamos de luchar, incluso cuando sufrimos una invasión del todo injustificada y vemos la probabilidad de vencer al invasor. El que verdaderamente llega a esto puede sentir en cierto grado ese espíritu en que nuestro Salvador dio su vida por nosotros. Por medio de la bondad divina muchos de nuestros predecesores y muchos que hoy viven han aprendido esta bendita lección. Pero muchos otros que han adquirido su religión más que nada por educación, sin tener suficiente conocimiento de esa cruz que crucifica al mundo, demuestran una actitud distinguible de la absoluta confianza en Dios.